

Tief traurig, aber dennoch dankbar, dass ihr weiteres Leiden erspart blieb, nehmen wir Abschied von unserer lieben Gattin, Mutter, Tochter, Schwester und Nichte

Yvonne Prinz-Lechner

Nach langer, schwerer und mit grosser Geduld ertragener Erkrankung ist sie am Vormittag des 18. Juni 2018 für immer von uns gegangen.

Wir werden sie stets in lieber Erinnerung behalten.

*Alexander Prinz, Gatte
Eveline Stäheli, Tochter
Tanja Stäheli, Tochter
Marlis Lechner, Mutter
Urs Lechner, Bruder
Berta Beer, Tante
sowie Verwandte im In- und Ausland*

Es werden keine Leidzirkulare versandt.

Traueradresse: Alexander Prinz, Obere Aegerten 9, 8143 Stallikon